



En amont du spectacle présenté à Perth, un travail de recherche a été mené avec le musée de l'histoire d'Albany, doté d'un département Manuscrits, pour sélectionner des missives, des lettres et cartes postales écrites par des soldats australiens de la Première Guerre mondiale, principalement en 1914 – 1915, ainsi que des extraits de journaux intimes ou des extraits de journaux écrits sur les bateaux qui témoignent de l'humour et de la vitalité créatrice de ces hommes.

Des reproductions de ces témoignages ont été lancés lors de la finale du spectacle « **L'incroyable et phénoménal voyage des Géants dans les rues de Perth** ».